

_ Las movilizaciones no deben quedar circunscriptas a las fronteras de un país, sino que debe asumirse a nivel de región, máxime teniendo en cuenta el enemigo que va más allá de la frontera.

_ Las movilizaciones, deben llevar adelante las denuncias de situaciones de violación a los derechos humanos que se dan en los distintos países de la región, como el caso de Argentina donde se ha hecho la impunidad del crimen, o Paraguay que es utilizado como base de estrategia ideológica de la Doctrina de Seguridad Nacional.

_ Es necesario practicar y apoyar las actividades de educación popular sobre los derechos humanos (Propuesta de ASCSEP FBUU).

